
テーマ２「ごみの減量化」に関する意見

有料化・指定袋等に関すること
（賛成）・ 有料にするのもひとつの手だと思います

・ シールやごみ袋を有料にしたほうが良いと思います
・ ごみ袋購入程度の有料化には賛成です
・ 今後のごみ排出方法で燃える大型ごみ・金物ガレキの有料・持ち込みは大賛成

です
・ 金物ガレキを有料化する際は重さで設定してほしい
・ 指定ごみ袋を作る際は９０Lもほしい（草・木を捨てる時に使います)

（反対）・ 有料化は絶対反対です、よい知恵をだしましょう
・ 有料化については事前に回りにききましたが誰もが反対です、再考してくださ

い

回収方法に関すること
・ ごみステーションの分散化、１０軒程度を基本単位、町の負担が増えるのは理

解します
・ 現在のステーション方式を改めることは重要です
・ 資源ごみの量が少なくなっている考えてほしい

持ち去りに関すること
・ 別の業者が夜９時、朝５時頃から何十回とまわってくるのに困っています

緑ごみに関すること
・ 畑の草・庭の枝くらいは燃やして良い方にしてほしい
・ 畑がある人にはコンポを進めてほしい

減量・水切り・コンポストに関すること
・ ごみのコンポストへの助成額増⇒購入増⇒減量化
・ 生ごみを少しでも土に戻すようにしたいと思います
・ 個人の意識向上と水切りの励行を徹底したい
・ ごみの水分を減らすことは全戸で行わなければ効果がない
・ 広報でごみの減量を何度も訴えてほしい
・ コンポストは手間です

その他
・ ごみについて深く考えることができました
・ もう少し議論の必要があります
・ リユース・リサイクル・リデュースの大切さがわかりました
・ いろいろなごみ処理に経費がかかることを啓発してほしい
・ 分別化・プラごみの徹底をもっと広報でアピールしてほしい
・ ごみ減量化推進委員の意見を聞くことが必要だと思います
・ 岐阜市からきた人が分別の仕方がわからなかったそうなので、転入している人

にチラシなりで最初に声をかけるだけでも始めたらどうでしょう
・ ごみのポイ捨て防止・マナーアップを推進してほしい
・ カメラのモニターの設置を多くしてもらえたら不法投棄がなくなったという実

績があるので多く設置してほしい


